



HR Ratings ratifica calificaciones

24 de octubre 2019

Compañía Minera Autlán, S.A.B. de C.V. (Autlán) informa al público inversionista que HR Ratings (“HR”) **ratificó** las siguientes calificaciones corporativas:

- Corto plazo: **HR2**
- Largo plazo: **HRA- con Perspectiva Estable.**

En su reporte, menciona que la calificación se basa principalmente en los mayores niveles de ingresos mostrados en 2018 y en los últimos doce meses al segundo trimestre del 2019, mejores condiciones de deuda y crecimiento en la producción de ferroaleaciones de manganeso.

En adición, HR **ratificó** la siguiente calificación:

- Para el programa dual de certificados bursátiles quirografarios por hasta \$1,500 millones de pesos autorizado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores en diciembre de 2014, para las emisiones de corto plazo: **HR2**

Asimismo, **ratificó** la siguiente calificación:

- Para la emisión de Certificados Bursátiles Fiduciarios con clave de pizarra AUTLNCB 17: **HR AA (E) con Perspectiva Estable.**

HR indica que la calificación se debe a los niveles soportados por la cobranza a ser cedida al fideicomiso bajo un escenario máximo de estrés y aun así cumple con las obligaciones de deuda, sin caer en evento de incumplimiento o amortización acelerada.

Autlán es una empresa mexicana con reconocimiento a nivel mundial por la calidad y especialización de sus productos mineros e industriales. Generando valor para sus accionistas, personal y clientes usando la experiencia, la mejor tecnología disponible y futuros proyectos de diversificación como parte de los valores y crecimiento de la compañía.

AUTLÁN IMPULSA LOS RECURSOS DEL MAÑANA

San Pedro Garza García, N.L. a 24 de octubre 2019
ir@autlan.com.mx